

Pacheco, Cindy, “La SEG no ha aplicado los recursos del Fonden en escuelas dañadas, señalan”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 15 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/15/index.php?section=sociedad&article=007n2soc>

A un mes de que el Fonden asignó 7 millones de pesos para la reparación de cinco escuelas afectadas por el paso de la tormenta *Henriette* en Acapulco, la SEG no aplicó esos recursos en las instituciones de educación básica, a pesar de que dos de ellas requieren demolición y reubicación, indicó la Agrupación de Padres y Tutores por la Educación del Estado (Apte).

Para la organización, “esta omisión” implica un riesgo para los alumnos ahí inscritos, pues consideró que de continuar las lluvias como en los últimos días, podrían ocurrir accidentes debido al deterioro que presentan los inmuebles.

El presidente de la Apte, Fernando Díaz Ángeles, dijo llevaron a cabo un recorrido por las escuelas para verificar si la SEG comenzó con los trabajos de reparación de las instituciones, y se comprobó que “que hasta ahora no lo ha hecho”, expresó.

De acuerdo con el diagnóstico del sector educativo, las escuelas que requieren de reparación urgente porque tienen bardas caídas y perdieron muebles son la telesecundaria Juan Escutia, en Coyuca de Benítez; la secundaria técnica 5 en el cruce de El Cayaco; un kínder en Arroyo Seco; la primaria Antonio Abarca Memije, en el barrio del Morro, y la escuela José María Morelos y Pavón, en Puerto Marqués.

Consultado vía telefónica, indicó que otra escuela con daños por lluvias y “por la misma antigüedad” es escuela primaria Ricardo Flores Magón, que tiene una barda colapsada.

Por otra parte, Díaz Ángeles comentó que en por lo menos siete escuelas públicas de Acapulco los alumnos son obligados a pagar las “cuotas voluntarias”, de lo contrario – afirmó – los directivos y docentes se niegan a inscribir de los menores. Ejemplificó que en la escuela Alejandro Gómez Maganda, los alumnos entregaron a principio de año una cuota de 200 pesos de inscripción, así como 700 pesos en gastos de material didáctico. Asimismo, dijo que en la Universidad Autónoma de Guerrero los estudiantes deben aportar “grandes cantidades de dinero” para continuar sus estudios universitarios.

Afirmó que en la unidad académica de Odontología, los estudiantes pagaron la “cuota voluntaria” de 2 mil pesos por inscripción; mientras que en las de Enfermería y Turismo el pago fue de mil 200s. Finalmente, dijo que en la preparatoria 27, los alumnos hicieron una aportación “indebida” de 270 pesos en gastos de seguridad escolar, “porque hacen la contratación de personal de seguridad privada”.